

Liebe Gäste!



Ihre Gesundheit und die unserer Mitarbeiter ist uns wichtig und hat für uns höchste Priorität. Unser Schutzkonzept basiert auf den Empfehlungen der betreffenden Fachverbände.

Wir begrenzen unsere Besucherzahlen, um Ihnen die Einhaltung der Abstandsregeln zu vereinfachen. Der Zutritt ist nur mit einer vorherigen Online-Reservierung und einem Ticket-Kauf möglich. Die bisherige Entgeltordnung wird während der Zeit des Corona-Betriebs außer Kraft gesetzt.

Zutritt

Für den Besuch der cruceña thermen ist eine Online-Reservierung mit Ticketkauf notwendig. Sie können zwischen drei Zeitfenstern wählen: 8.00 Uhr bis 11.30 Uhr, 12.30 Uhr bis 16.00 Uhr, 17.00 Uhr bis 20.30 Uhr.

**Eintritt /
Registrierung**

Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes ist im Eingangsbereich, sowie im Umkleidebereich bis zum Eintritt ins Bad verpflichtend. Gästen mit Erkältungssymptomen, sowie Personen, die innerhalb der letzten 14 Tage Kontakt mit einer infizierten Person hatten, ist der Zutritt untersagt.



In allen Bereichen der cruceña thermen muss der Mindestabstand von 1,5 m zu anderen Personen eingehalten werden. Ausgenommen sind Personen, die im selben Hausstand leben.



Aufgrund der Corona-Verordnung sind nicht alle Badeattraktionen in Betrieb. Auch das Föhnen der Haare ist nicht gestattet.



Benutzen Sie die bereitgestellten Desinfektionsstände beim Betreten und Verlassen einzelner Bereiche.

Die Stühle und Liegestühle dürfen nicht verschoben werden. Bedecken Sie Sitz- und Liegeflächen bitte vollflächig mit einem Handtuch.



Vielen Dank!

Ihr Team der Badgesellschaft